



CORPORACIÓN AUTÓNOMA REGIONAL DEL SUR DE BOLÍVAR - CSB

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesyprensascsb@gmail.com su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA N°3

Tercera Mesa de trabajo para la construcción del Plan de Acción Cuatrienal 2024 - 2027





Realizamos Mesa de trabajo para la construcción del Plan de Acción Cuatrienal 2024 - 2027 con los municipios de El Peñón, San Martín de Loba, Regidor y Río Viejo.

De la mano de las comunidades trabajaremos por el desarrollo ambientalmente sostenible de la región.

CSB CAPACITA A FUERZA PÚBLICA EN PROCEDIMIENTOS AMBIENTALES





El equipo de Gestión Ambiental y Jurídico de la CSB capacitó a miembros de la Policía Nacional, Ejército Nacional e Infantería de Marina sobre el procedimiento de delitos ambientales, la identificación de actividad de minería ilegal, procedimiento de decomiso y afectaciones ambientales.

En este espacio los uniformados despejaron dudas para desarrollar operativos de manera oportuna y en consonancia con la autoridad ambiental.



Las CAR y Conservación Internacional firmaron importante acuerdo para fortalecer el monitoreo de la biodiversidad a través del fototrampeo.

👉 Nuestra Directora General, Claudia Caballero se unió a esta importante alianza.

monitoreo de biodiversidad innovador y con enfoque comunitario, es uno de los propósitos de la Red nacional de cámaras trampa 'Otus', que firmaron las 33 Corporaciones Autónomas Regionales de Desarrollo Sostenible y Conservación Internacional CI, con el acompañamiento del Instituto Alexander von Humboldt.

Esta permitirá fortalecer los modelos de gestión de las autoridades ambientales regionales, en particular en la implementación de los planes de acción de sus áreas protegidas y otras zonas de interés, que permitirá la integración regional de las autoridades ambientales.

Con Otus, las CAR monitorearán los ecosistemas de la mayor importancia ambiental en Colombia, articulando tecnología de inteligencia artificial, que organizará los datos generados, basados en el trabajo con comunidades para la gestión del conocimiento de grandes felinos como el puma, jaguar y tigrillos, entre otras especies.

La red se denominada "Otus" en referencia a un vocablo latino que significa "búho" y ha sido utilizado para un grupo de búhos de la familia Strigidae que los agrupa.

Con total éxito realizamos el Primer Foro Manufacturero dirigido al sector Arrocero con el equipo de la CSB



En el evento el equipo jurídico y ambiental de la Corporación explicó la normatividad referente a las arroceras, así como los trámites que deben surtir ante la Autoridad Ambiental. Este espacio sirvió de gran ayuda a los empresarios que pudieron despejar sus dudas y recibir asesoría por parte de la CSB.

CSB aclara dudas a Sector Minero en Santa Rosa del Sur



Nuestra directora, Claudia Caballero junto al equipo jurídico y ambiental de la CSB lideró el conversatorio Sector Minero realizado en el municipio de Santa Rosa del Sur.

En este valioso encuentro se les brindó información sobre la debida realización de las visitas programadas por la CSB para contar con el acompañamiento de las empresas de la zona.

Desde la CSB seguiremos abriendo espacios para escuchar, socializar y replicar las principales actuaciones de la Corporación en su jurisdicción.

INVITACIÓN

La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar invita al sector ambiental y público general a:

AUDIENCIA PÚBLICA

SOCIALIZACIÓN DEL PLAN DE ACCIÓN CUATRIENAL 2024 - 2027

FECHA: 30 DE ABRIL

HORA: 9:00 AM

LUGAR: SALA DE JUNTAS CSB
MAGANGUÉ, BOLÍVAR



Ambiente



Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativa y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

E-mail: comunicacionesyprensacsb@gmail.com

Magangué

– Colombia

Área de Comunicaciones y Prensa

CSB © 2024

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

ComunicacionesCSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

